Mathematik-Wettbewerb des Landes Hessen 2021/22

Wie jedes Jahr stand Anfang Dezember die erste Runde des **Mathematik-Wettbewerb des Landes Hessen** für alle Achtklässler an. Bei dieser landesweiten Vergleichsarbeit, die sich in einen Pflichtund einen Wahlpflichtanteil aufteilt, nahmen 135 Schülerinnen und Schüler der Lichtenbergschule teil.

Die besten Fünf durften wir als Schulsieger*innen ehren.

Herzlichen Glückwunsch an
Zhang Xin Yang (8d), Zheng Boyi (8e),
Anna Broshnik (8d), Florian Franke (8a) und Lais Boullosa Aubert (8d)
für ihre sehr guten Leistungen!



(Urkundenüberreichung Schulsieger Mathematik-Wettbewerb des Landes Hessen, es fehlte Zheng Boyi)

Diese vertreten die Lichtenbergschule in der zweiten Runde (Kreisebene), die thematisch anspruchsvoller gestaltet ist und am 09.03.2022 stattfinden wird. **Wir wünschen viel Erfolg!**

Weitere Informationen über die Mathematik-Wettbewerbe, die an der Lichtenbergschule angeboten werden, findet man <u>hier</u>.

Für die Fachschaft Mathematik Michaela Kuhn